

Somalia pospones elecciones presidenciales para el 30 de octubre



La Habana, 11 ago (RHC) El Foro de Liderazgo Nacional (FLN) de Somalia anunció este jueves que las elecciones presidenciales, previstas para dentro de un mes, fueron prorrogadas hasta el 30 de octubre próximo.

Ese grupo determinó tras una reunión de ocho días que a mediados del mes próximo serán electas las dos cámaras parlamentarias somalíes, alta y baja, instancias que asumirán sus trabajos el 25 de septiembre y el 20 de octubre, respectivamente.

El Parlamento elegirá un altavoz y dos diputados el 20 de octubre, allanando el camino para la elección de un presidente federal el 30 de octubre.

Hasta el momento 10 candidatos aspiran a la presidencia de este país, entre ellos el actual mandatario, Hassan Sheikh Mohamud, electo al cargo el 10 de septiembre 2012, para un período de cuatro años.

El FLN lo integran el presidente del país, el jefe del parlamento federal, el Primer Ministro y los líderes de los estados que son miembros del gobierno nacional somalí, incluyendo Puntlandia, Galmudug, Suroeste y Jubaland.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/102482-somalia-pospones-elecciones-presidenciales-para-el-30-de-octubre>



Radio Habana Cuba